



LA REPRISE DU PROGRAMME DE DISTRIBUTION DE DENRÉES ALIMENTAIRES DANS LE QUARTIER ÉTOUVIE EST LANCÉE !

Ce jeudi 9 janvier 2025 marquera la reprise officielle de la distribution des denrées alimentaires collectées par la Banque Alimentaire de la Somme pour lutter contre la précarité alimentaire qui touche les familles les plus fragiles du quartier Étouvie.

En effet, jusqu'à présent, l'opérateur de ces distributions, était l'association ALQE (Amicale des Locataires du Quartier Étouvie) qui a souhaité mettre fin à la convention l'alliant avec la Banque Alimentaire de la Somme dans le courant de l'année 2024. La distribution de denrées avait alors cessé.

Face à l'urgence sociale et à l'enjeu pour les familles les plus fragiles, la SIP ne pouvait rester sans réagir et a cherché un nouvel opérateur pouvant prendre le relai.

C'est ainsi que servant d'intermédiaire, la SIP a mis en relation la Banque Alimentaire de la Somme et l'association Initi'elles qui a accepté ce challenge et dont la demande de convention a été acceptée.



La candidature de l'association Initi'elles pour devenir le nouvel opérateur de la distribution avait été annoncée aux habitants d'Étouvie par A. Herreng (DG de la SIP) lors de la Journée de la Solidarité organisée le 26 juin 2024.

UN LOCAL MIS À DISPOSITION ET UNE AIDE FINANCIÈRE APPORTÉE PAR LA SIP

Afin de garantir les meilleures chances de succès pour la reprise de la distribution, la SIP a mis à disposition un local situé place du Pays d'Auge qui permettra d'assurer la logistique, le stockage et la distribution des denrées. Ce sont en effet plus de 100 bénéficiaires qui sont concernés directement par la lutte contre la précarité alimentaire via cette distribution hebdomadaire.

De plus, la SIP a souhaité soutenir financièrement la Banque Alimentaire de la Somme avec une contribution de 1 500€ qui sera remise par Alain Herreng (Directeur Général de la SIP) à l'occasion d'une visite organisée dans les locaux de la Banque Alimentaire qui se déroulera ce jeudi 9 janvier à partir de 11h, marquant ainsi le redémarrage du programme de distribution de denrées sur le quartier.

INITI'ELLES, NOUVEL OPÉRATEUR DE LA DISTRIBUTION DE DENRÉES ALIMENTAIRES

Engagée dans la lutte contre les exclusions et donc dans la lutte contre les ségrégations sociales et urbaines depuis 1992, l'association Initi'elles est un acteur de terrain qui mène de nombreuses actions en faveur de l'insertion sociale sur le quartier Étouvie. Depuis 2022, la cellule Vie inclusive de la SIP mène conjointement avec Initi'elles un travail de fond pour permettre l'émergence de projets en faveur des habitants du quartier.

Nous vous donnons rendez-vous le jeudi 9 janvier à partir de 11h dans les locaux de la Banque Alimentaire de la Somme situés à Longueau (16 avenue du Great Eastern).